



# Grupo de Amistad México–República de Cuba se reúne con una delegación de aquel país

**Boletín No.4368**

## **Grupo de Amistad México–República de Cuba se reúne con una delegación de aquel país**

- Participan diputadas y diputados de Morena, PRI y PT

El Grupo de Amistad México–República de Cuba, presidido por el diputado Rubén Moreira Valdez (PRI), se reunió con integrantes de la delegación cubana que participarán en el XXVII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba.

Moreira Valdez se congratuló con este encuentro para fortalecer la amistad entre ambas naciones. Además, dijo haber conocido a Fidel Castro. “Quiero mucho a Cuba y estoy agradecido con dicha nación”.

La diputada Yeidckol Polevnsky Gurwitz (Morena), vicepresidenta del Grupo de Amistad México–República de Cuba, expresó el compromiso de este Grupo con el país caribeño. “La historia que tengo con Cuba es de muchos años; se ha trabajado en temas más trascendentales y en la defensa de Cuba, como son: honor, dignidad, justicia y respeto”.

Pedro Vázquez González, diputado del PT, destacó que la reunión busca fortalecer los lazos de amistad con Cuba. “El Partido del Trabajo ha estado siempre militante, solidario, participante de todas las actividades con esa nación; eso demuestra el interés y las ganas de que en Cuba las cosas cambien para bien”.

El diputado del PRI, Marco Antonio Mendoza Bustamante, resaltó que los lazos entre ambas naciones han sido significativos desde hace 120 años; ambas han sido puntos estratégicos para contribuir a la región; México fue uno de los primeros en reconocer la independencia de Cuba. “Seguimos refrendando nuestro apoyo ante situaciones complejas como el bloqueo internacional, ello como acto de congruencia en nuestra relación diplomática, de amistad y de lazos históricos”.



Marisol García Segura, diputada de Morena, expuso que Cuba tiene áreas de cooperación en salud, cultura y hermandad histórica, lo cual ha sido reflejado en la política de no intervención en la política interna de otros países. Hizo votos para impulsar intercambios culturales y artísticos. “Hay una histórica y fraterna relación con Cuba, no dejaremos se arruine; seguiremos del lado cubano”.

Por el PRI, el diputado Roberto Carlos López García argumentó que México ha abrevado de Cuba la cultura que entraba de la Nueva España. “Siempre será una distinción conocer su cultura y el legado que se puede transmitir para enriquecer las relaciones fraternas que vive la sociedad cubana”.

### **Participación de integrantes de la delegación cubana**

Marcos Rodríguez Costa, embajador de la República de Cuba en México, se congratuló con este encuentro del Grupo de Amistad con las y los cubanos que asistirán al XXVII Encuentro Nacional de Solidaridad con Cuba, el próximo sábado, y aplaudió el calor humano, la solidaridad y el cariño de México hacia su pueblo.

A su vez, Elier Ramírez Cañedo, diputado y miembro del Consejo de Estado de la República de Cuba, externó que su nación siempre recibe de México solidaridad. “Entre ambas naciones hay lazos históricos y culturales; en momentos difíciles hemos sentidos el calor y la solidaridad de México”.

Ramón Labañino Salazar, autor del libro “Hombre del Silencio”, agradeció estar hoy entre verdaderos hermanos históricos. “Hermandad que se demuestra en los momentos más difíciles y complejos; México siempre ha estado del lado de Cuba, jamás lo ha abandonado. Es un honor fortalecer los lazos de unidad y de amistad”.

A la reunión también acudieron los embajadores de Nicaragua, Juan Carlos Gutiérrez Madrigal, de la República Árabe Saharaui Democrática, Mujtar Leboihi Emboiric, así como representantes de la Secretaría de Relaciones Exteriores.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

**BOLETINES**

28/04/2023

LEGISLATIVO

